





manifestar libremente su pensamiento... y su voluntad encarnar su vida en las instituciones...

hemos expresado nuestras ideas respecto a estos procedimientos heroicos que adoptan los pueblos como último remedio...

Tambien pertenecen a La Iberia, los siguientes sentidos párrafos que están perfectamente conformes con lo que tantas veces hemos dicho...

«Otra vez vuelve el vendabal a sacudir la prensa de oposicion. Vuélvete... no; esta palabra está mal empleada, porque la situacion conservadora que preside el Sr. Cánovas del Castillo ha tenido siempre desencadenados los vientos contra los periódicos liberales...

Y por último, conste que de conformidad con lo que opina el Muy Reverendo Padre M. Fray Benito Gerónimo Feijóo, maestro general de la religion de San Benito, Abad que fué etc., creemos que en eso de imágenes hay tanto que decir que se podría llenar un discurso separado...

En efecto, cuando en el siglo pasado escribía las palabras que anteceden un hombre tan piadoso y tan docto como el eminente teólogo padre Feijóo, es soberanamente ridiculo que los periódicos que definen los intereses ultramontanos, se empeñen en llamar impíos a los que no quieren tragar esos milagros...

Nuestro estimado colega La Iberia, termina su editorial del miércoles 29 de los corrientes, con estas sentidas palabras que hacemos nuestras y sobre los cuales llamamos la atencion de nuestros amigos todos.

«La revolucion de Setiembre abrió nuevos ideales a la sociedad española; ella le devolvió derechos que los poderosos torpes habian arrancado por la perfidia; ella dió a conocer a nuestros hombres públicos con su verdadero carácter de estadistas distinguidos, no como intrigantes menguados...

Segun cartas recibidas el martes por amigos del Sr. Sagasta, este hombre público regresará a Madrid el día 2 del próximo octubre.

Concluido el tratado de extradicion con Mónaco, se trabaja en otro con el Uruguay.

El martes por la noche se recibió el siguiente telegrama:

Badajoz 28(6,35 tarde).—El tren-correo número 2 descarriló en la estacion de Mérida. Algunos viajeros han sufrido ligeras contusiones. A las cuatro y cuarenta y cinco minutos de la tarde emprendió la marcha con hora y media de retraso.

El miércoles se celebró la vista de la denuncia de El Constitucional, contra el cual ha pedido el fiscal de imprenta 30 días de suspension. El abogado defensor, Sr. Fernandez de la Hoz, ha pedido la absolucion.

Los aposentos que ocuparon en el real palacio los archiduques Reniero son los que se destinan para alojar a la infanta Amelia, viuda del principe de Baviera.

S. M. la reina Isabel ha recibido en audiencia a unas cincuenta personas, entre ellas la marquesa de Navarros, condesa de Foxá, marques de Valdeiglesias é hijo.

S. M. el rey ha concedido la llave de gentil-hombre al diputado Sr. Muñoz Vargas, hermano político del señor duque de Tetuan.

El Consejo de Estado ha emitido dictamen favorable a la concesion de la grandeza de España a los señores marques de Miravalles y conde de la Cañada.

DESPACHOS TELEGRÁFICOS.

Paris 28 (12,20).—Hoy se hacelebrado Consejo de ministros bajo la presidencia de Mr. Ferry. En él se ha tratado especialmente de la cuestion de Oriente y del bombardeo de Dulcigno.

Choiseul tomará mañana posesion del cargo de subsecretario del ministerio de Negocios extranjeros.

Londres 28.—En vista de las cuestiones de Oriente y de Irlanda, varios liberales influyentes excitán al gobierno para que convoque el Parlamento en noviembre próximo.

Roma 28.—Han presentado la dimision del cargo de diputados el general Garibaldi y su hijo Mevoti.

Paris 28.—Hasta la primera quincena del mes próximo no se publicará en el Diario Oficial el cambio en el personal de prefectos con objeto de que los actuales puedan llevar a cabo el cumplimiento del segundo decreto de 29 de marzo contra las corporaciones religiosas.

Los religiosos extranjeros serán expulsados inmediatamente de Francia en virtud de la ley de 1849 sobre la permanencia de extranjeros en territorio francés.

Viena 28.—Los despachos de Berlín anuncian un nuevo recargo en el presupuesto de la guerra, á consecuencia del proyecto relativo al aumento del contingente del ejército.

Se calcula que no bajarán de 21 millones de pesetas los nuevos gastos militares.

Paris 28.—Bolsa.—Fondos franceses; 3 por 100, 85,05; 5 por 100, 119,50; Fondos españoles: 3 por 100 exterior, 20 7/16; idem interior, 00,00; Deuda amortizable interior, 00 00; idem exterior, 41 1/2; Obligaciones Cuba, 466,25. Consolidados ingleses, 00,00. Ultima hora: 3 por 100 interior, 203 1/16; idem exterior, 20 1/23; Deuda amortizable interior, 00,00; idem exterior, 41 1/16; Obligaciones Cuba, 465.

Londres 29.—Varios periódicos ingleses sostienen hoy la conveniencia de que anticipe la convocatoria del Parlamento británico.

El nuevo giro que ha tomado la cuestion de Oriente es objeto de diversos comentarios por parte de la prensa, conviniendo casi toda ella que la actual situacion es insostenible, y que es preciso que las potencias tomen un acuerdo decisivo.

Median nuevas negociaciones entre los gobiernos sobre este asunto.

Se asegura que Francia ha manifestado que desea ilimitar su intervencion en Oriente.

Las correspondencias de Dublin dicen que la agitacion es cada vez mayor en Irlanda, negándose muchos arrendatarios de tierras a pagar a los propietarios.

La prensa liberal sostiene que la Cámara de los Lores tiene una gran responsabilidad en el actual estado de cosas por haberse negado a aprobar el proyecto de ley sobre la cuestion irlandesa votada por la Cámara de los Comunes.

GAOETILLAS.

Defuncion.—Como se verá en la seccion correspondiente del presente número, ayer á las ocho de la noche falleció á consecuencia de una enfermedad aguda D. Francisco Gomis y Orts, persona muy conocida y estimada en esta capital.

Enviarnos nuestro sentido pésame á su estimable familia deseándole la resignacion necesaria para soportar tan sensible pérdida.

Panorama estereoscopico.—Hemos tenido el gusto de ver el magnifico estereoscopico que ha montado en el paseo de Mendez Nuñez nuestro laboratorio paisano José Puerto (a) Carrasco, y que tal vez por pertenecer a este modesto industrial, pasa desapercibido para todo el mundo.

El Sr. Carrasco posee 32 vistas de Paris, Roma, Milan, Suiza y Versalles, que representan edificios, grutas nevadas, galerías de la exposicion universal, puentes, rios y cascadas, pero con una perfeccion tal, que no hemos visto nada mejor en su género, en los establecimientos en que con más aparato se enseñan panoramas en Madrid, Barcelona y otras capitales de primer orden.

El aparato de este estereoscopico construido por el Sr. Puerto, es sencillísimo y dá los mejores resultados; pues el espectador sin moverse de su silla puede admirar las 32 vistas que contiene el panorama.

Recomendamos, pues, á todas las personas aficionadas á esta clase de distracciones, que no dejen de asistir al cómodo kiosco en que el Sr. Puerto exhibe las magnificas vistas que posee segun hemos dicho ya.

Defuncion.—El coronel teniente coronel D. Manuel Travesí, que en la actualidad se halla detenido en el castillo de Santa Bárbara de esta capital á con-

secuencia de sus ideas políticas, ha tenido la desgracia de perder una niña de corta edad.

Acompañamos á este digno militar y á su señora en el natural sentimiento de que se hallan poseidos, con tanto mas motivo, cuanto que, por la poca lisonjera situacion en que se hallan debe ser mayor su legítima pena.

Este jefe, tan desgraciado como bizarro y distinguido, es hijo de una de las hermanas del actual ministro de Hacienda Sr. Cos-Gayon.

Medicinas que prolongan la Vida

—El término medio de la vida sería mucho mas largo si el gran consumo actual de la Zarpaparrilla de Bristol se pudiera hacer universal para las enfermedades que provienen de impureza de la sangre y humores escrofulosos. Las Medicinas que tienen la propiedad positiva de curar males, y al mismo tiempo la calidad negativa de ser perfectamente inofensivas, son muy raras. La Zarpaparrilla de Bristol es una de ellas. Seria casi imposible producir un caso de escrófula ó otra enfermedad ulcerosa ó eruptiva que no se pudiera restringir con el uso de este curativo alterante vegetal, é igualmente imposible nombrar un caso en que haya obrado perniciosamente aun con el enfermo mas débil. Mientras tanto los errores mercenarios ocurren todos los dias.—388.

De venta en las principales farmacias y droguerías.

Agentes generales en España y depósito para la venta al por mayor, señores D. Vicente Ferrer y compañía, en Barcelona.

La Valenciana.—Gran barato de un bonito y variado surtido de tiras y entredoses á precios de fábrica.

SECCION LOCAL.



D. FRANCISCO GOMIS Y ORTS, HA FALLECIDO.

Su desconsolada esposa, hijas, hermanas, hijo, padres y hermanos políticos, sobrinos y demás parientes y amigos, suplican á usted se sirva encomendarle á Dios y asistir á su entierro que tendrá lugar á las 4 de la tarde del día de hoy en la insigne iglesia colegial de San Nicolás, por lo que recibirán especial favor.

Alicante 1.º de octubre de 1880.

El duelo se despiden en la puerta de Alcoy, Calatrava, 11.

Se suplica á los señores que por un olvido involuntario no se les haya pasado esquelá se sirvan encomendarle á Dios y asistir á su entierro.

BOLETIN RELIGIOSO.

SANTO DE HOY.—San Remigio, SANTO DE MAÑANA.—San Angel.

ALICANTE.

Imprenta de Antonio Reus. Calle de Jorge Juan 11 13.

SECCION DE ANUNCIOS.

Jarabe de clorhidrofosfato de cal PREPARADO POR DON JOSÉ SOLER, FARMACÉUTICO. Doctor en Ciencias, Catedrático de Física y Química del Instituto de Alicante, etc., etc. El fosfato de cal es indispensable en la economía viviente, la naturaleza nos lo manifiesta de un modo indudable, cuando no hay alimento alguno que no contenga dicha sal...

ZARZAPARRILLA DE BRISTOL EL GRAN PURIFICADOR DE LA SANGRE El remedio mas pronto y seguro para la curacion de Ulceras inveteradas, Escrófula, Sifilis, Reumatismo, y toda clase de enfermedades provenientes de impureza de la sangre y los humores. De venta en todas las Boticas y Droguerías. De venta en las principales farmacias y droguerías. Depósito general en España para la venta al por mayor, Sres. Vicente Ferrer y compañía, Barcelona.

FARMACIA DE AGUILÓ, Mayor 51, frente á las casas Consistoriales. JARABES REFRESCANTES AGUILÓ, FARMACÉUTICO. Preparados con el zumo de grosellas fresas, agraz y granadas; con las aguas destiladas de cidra y limon se encuentran sus respectivos jarabes en esta farmacia á razon de 4 reales botella abonando medio real por la devolución de la misma. Su generalizado uso principalmente en la estacion del verano para mezclar con el agua, para tomar la magnesia efervescente y los papeles gaseosos, escusa indicar sus ventajas por demasiado conocidas. Además se encontrarán preparados en esta farmacia los jarabes tónico-reconstituyentes, de rábano yodado, de quina, de quina y hierro, de yoduro ferroso, de clorhidrofosfato de cal, etcétera, las píldoras ferruginosas de Bland, de Valles, las grageas de lactato de hierro, de proto-cloruro de hierro, las de Blancard; las grageas anti-blemorragicas de bálsamo copaiba, de cubebina, las purgantes de acibar, las vermífugas de santonina etc., las cápsulas gelatinosas de aceite de hígado de bacalao, de esencia de trementina, de copaiba, de copaiba y cubebas, copaiba y alquitran, perlas de ether, gránulos dosimétricos etc. Farmacia de Aguiló, Mayor, 51, frente á las Casas Consistoriales, Alicante. A los hojalateros. Hojalatas dulces SA. IC. id. id. CA. CD. marca.—Grifos metal. todos números. Estañon superior. Bantera y Cordero. Lamparillas para aceite, tamaños corrientes. Cobre en planchas, varios gruesos. Laton en plancha, varios números. Diamantes superiores para cortar cristales Antonio Guillen Lopez, calle Mayor, números 43, 45 y 47, Alicante. Camas inglesas, maqueadas de hierro y de metal fino. De un cuerpo. De canónigo ó cameras. De matrimonio. Se recomiendan por sus bnitos dibujos, solidez y precios económicos. Antonio Guillen Lopez, calle Mayor, 43 y 47 Alicante.

